
【茅野市スポーツ推進計画（案）】に関する 

パブリックコメントにお寄せいただいたご意見と市の考え方 

 

 

茅野市が策定を進めている「茅野市スポーツ推進計画（案）」に関するパブリックコメントを実施したところ、下記の

とおり貴重なご意見をいただきました。 

いただいたご意見の概要とそれに対する市の考え方をまとめましたので、公表いたします。 

 

 

記 

 

 

○パブリックコメントの実施状況 

１ 意見の募集期間 
２ 意見の提出者数と件数 ３ 意見の提出方法別人数 

提出者 件数 メール 郵送 ＦＡＸ 持参 計 

平成30年2月5日（月） 

～ 3月2日（金） 
2人 8件 2人 0人 0人 0人 2人 

※同一意見提出者から複数項目にわたるご意見をいただいている場合があるため、意見提出者数と意見件数は一致しない場合があります。 

 

 

 

  



４ いただいたご意見とそれに対する市の考え方 

No. 該当する箇所等 いただいた意見の概要 市の考え 

1 2ページ 長野県スポーツ

推進計画 

長野県スポーツ推進計画が市民に

伝わっていない。発信していても

伝わっていなければ意味がない。 

茅野市スポーツ推進計画と併せ、市民のみな

さんへの周知方法を検討し、多くのみなさん

に知っていただけるよう取り組んでまいりま

す。 

2 13ページ ３年毎に使用

料等を見直す 

1時間あたりの使用料金ではなく、

半日単位にできないか。 

料金も高くないか。 

使用料の算出は、施設に係る経費や社会情勢

の変化などを可能な限り反映し、実態に見合

ったものとするため、「施設使用料等の算出

に関する基本方針」に基づき見直しをしてお

ります。いただきましたご意見は、次回の使

用料見直しの際、参考にさせていただきま

す。 

3 13ページ トレイルコー

スの発掘・検討 

トレイルだけでなく、自由にラン

ニングなどができる場所がほし

い。 

白樺湖にランニングロード「白樺ぐるりん」

が整備されました。１周約3.8kmでゴムチップ

を敷いたコースですので、ぜひご利用くださ

い。 

4 15ページ 国際大会、全

国大会 

2027年国体に向けて他市では活動

を始めている。茅野も乗り遅れな

いように誘致などの活動をお願い

したい。 

国体は競技だけでなく宿泊も伴いますので、

観光協会とも協力し、国体の誘致に取り組ん

でまいります。 



5 17ページ 市主催のスポ

ーツ大会 

出たい出たくないに関わらず、ノ

ルマで出されることが多く反対。

実績しか残らず、本来の趣旨から

外れた活動になりやすい。 

大会開催は、大勢のスタッフが必要になりま

す。ご指摘のように、趣旨から外れないよう

にすることや、スタッフにはできるだけ負担

を増やさないようにしてまいります。 

6 15ページ 競技力向上 カーリング競技場を茅野市駅前に

オープンしてほしい。 

公共施設等総合管理計画で社会教育施設は、

縮減・廃止を含めた施設総量のあり方を見直

すことになっております。新たな施設の建設

には、全市的な盛り上がりや競技人口の増加

や、市民の理解などが必要となります。一時

的な盛り上がりではなく、継続した活動など

今後の動向を見ながら、検討してまいりま

す。 

7 15ページ 競技力向上 金メダリスト小平奈緒さんの修行

先オランダのAlmelo市と姉妹都市

結び、将来有望なスケーターと交

流する機会を作る。 

姉妹都市提携につきましては、現時点で具体

的なものはありません。スケーター同士の交

流の機会を作ることなど、ご提案は今後の参

考とさせていただきます。 

8 20ページ 県及び他市町

村との協力・連携 

このような協力・連携が大事では

ないか。具体的な内容の記載がな

いのが残念。 

現時点で具体的なことが決まっているわけで

はありません。今後、県や他市町村との協力

や連携について、できることから始めていき

たいと考えております。 

 


